

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Klaus Böllert vom Erzbistum Hamburg

Samstag, 29. April 2023

---

Von der Schuldnerberatung in Flensburg über den Migrationsdienst in Itzehoe bis zum Zahnmobil in Hamburg: Die Caritas im Erzbistum Hamburg, in Mecklenburg, Hamburg und Schleswig-Holstein, hat viele Beratungsstellen, ist Arbeitgeber für rund 2000 Menschen – und hat einen neuen Caritasdirektor.

*„Mein Name ist Matthias Timmermann, bin 51 Jahre alt, bin verheiratet und habe zwei Kinder, bin Kaufmann und mittlerweile seit 23 Jahren in der Caritasfamilie tätig, durchgehend im Erzbistum Paderborn, und freue mich auf die neue Aufgabe.“*

Herzlich willkommen im Norden. Was sind die größten Unterschiede zwischen der Caritas im Erzbistum Paderborn und im Erzbistum Hamburg?

*„Die Fläche hier ist viel größer. Das Erzbistum Hamburg ist ja flächenmäßig das größte in ganz Deutschland, aber bei weitem nicht so katholisch geprägt.“*

Und was ist überall gleich bei der Caritas?

*„Wir sind Anwalt für Menschen, die möglicherweise sonst niemand hört. Das ist eine besondere Motivation, um bestmöglich für die Menschen in Not eintreten zu können und da sein zu können durch die Dienste vor Ort.“*

Dafür Matthias Timmermann alles Gute. Er ist der neue Caritasdirektor im Erzbistum Hamburg.